八代保育園 令和4年度

自 己 評 価

平成 28 年度より幼保連携型認定こども園八代保育園に移行して 6 年が過ぎました。行事等を実施する中で 子どもたちの自主性、やってみたいという 気持ちを大切に日々の保育・教育を行ってまいりました。

子どもたちのために、いきいきたのしい保育ができるように一日一日を大切に、個々の発達の合った保育・教育を行ってまいりました。基本的生活習慣が身につくよう園生活で少しずつ身につけるよう保育教諭が援助してまいりました。行事を実施する中で社会性や協調性を身につけ、おともだちと楽しくすることを身につけてきました。

和太鼓やピアニカさまざまな楽器に親しみ音感教育等実施するなかで、楽しんで行うことができました。

習字や茶の湯、文字のあそび、絵本や紙芝居等通してたくさんのことを知ること ができました。

保護者の皆様には当こども園はAM7:15~PM7:15迄開園して保護者の方々が働きやすいこども園とするように対応しています。園での日々の園児の様子は毎日口頭での伝達や書面での連絡を行ないホームページ上で写真等掲載してわかりやすくお知らせしています。保育教諭も細かく様子を知らせ又、困っている事や不安の時は対応いたしました。

今後も子ども達の為又保護者の方の為によりよい保育ができるように職員一同で頑張っていきますのでご協力よろしくお願いいたします。

令和5年4月1日 幼保連携型認定こども園 八代保育園